

ECHO DEL SEGURO

AÑO. X.

CIEZA 7 DE DICIEMBRE DE 1913.

NÚM. 445.

DE LA SEMANA

Ya estoy entre vosotros, después de larga permanencia en la Corte. Recibid todo mi saludo.

Sin poder, apenas, coordinar una idea, pues tengo la cabeza hecha polvo, por el horrible catarro que cogí a mi llegada, escribo estas líneas, cumpliendo mi deber sagrado.

¿De qué hablaros? No sé. Como falto tantos días, desconozco lo que en esta Villa digno sea de ser llevado a la columna de «Eco del Seguro», y tan desconocido está para mí el pueblo, que espontáneamente broto de mis labios, al contemplar las palmeras de mi huerto, la conocida frase: *¿Y como se llaman estos arbolitos?*

Y en realidad Cieza progresa tanto como las grandes ciudades, como las modernas y populosas urbes. Sus gobernantes (los de Cieza) se desviven por el engrandecimiento y prosperidad de mi pueblo querido, y las mejoras, según me dicen, en Cieza llueven, ya que no tiene la dicha de ser agasajada por el agua del Cielo.

A mi llegada, me encuentro con notas muy tristes y notas muy simpáticas. Entre las primeras, están, además de la ausencia, para siempre de mi pobretita Gertrudis (q. e. p. d.)— y no quiero dejar en este sitio de dar las gracias a cuantos amigos se asociaron a mi duelo,— me encuentro con la muerte del respetable señor y buen amigo mío Don Juan Yarzán Marín, caballero que ha sido muy sentido en Cieza por sus dotes personales y por el puesto que ocupó en la política viejana, y también llega a mis noticias el pesar profundo que ha traspasado el alma de mi querido amigo el médico municipal de Abarán Don Joaquín Gómez, con la desgraciada muerte de su preciosa hija mayor víctima de accidente inevitable.

Reciban ámbas atribuladas familias mi pésame más sentido.

Entre las notas alegres me encuentro con el casamiento de mi entrañable y buen amigo Don Juan Salmerón González, con la señorita Juana María Salmerón.

¡Ya te has casado Juanito, ya has entrado en la santa hermandad, y... no te preocupes por haberte casado ya salido de quintas. No olvides que *nunca es tarde si la dicha es buena*, y que *no por mucho madrugar amanece más temprano!*

Has entrado en el santo matrimonio con luna nueva. ¡Quiera Dios que te dure; y te durará seguramente, pues el día de tu enlace entró la luna de Octubre, y, por lo menos, siete lunas serás feliz, por aquello de que *la luna de Octubre siete descubre.*

Tanto a tí, como a tu amable y amada esposa, os doy las más expresivas y sinceras gracias por vuestro dulce y humeante recuerdo de boda.

Ya cuando me entere en la próxima semana seré más extenso y tendrá el artículo más interés.

Por hoy, cumplidos.

D. CAMPAREVIL.

A la Inmaculada Concepción

SONETO

El dogma que es delio la más Pura de las criaturas todas, Madre mía, con memoran tus hijos este día, y adoración os rinden con ternura.

Contemplando tu célica hermosura el corazón cristiano se extaxía; y ama sólo tu dulce compañía para encontrar la paz y la ventura.

Disipad las tinieblas que en el suelo nos ocultan, Señora, tu mirada; tus gracias conseguir es nuestro anhelo.

¡Deja siempre en nosotros vinculada, como prenda segura de ir al Cielo, la fé en tu Concepción Inmaculada!

Molina. J. ANTONIO ARNALDOS

AYUNTAMIENTO

Sesión supletoria del día 26

Asisten los Sres. Aguado, Martínez Pareja y Marín-Barnuevo y preside Don Antonio Marín Oliver.

La Gaceta de Madrid número 331 contiene una R. O. disponiendo que para la venta y uso de colchates se necesita expresa autorización de la Dirección General de Seguridad, de los Gobernadores y de los Alcaldes, en Madrid, en las capitales de provincias y en los pueblos, respectivamente.

El Boletín Oficial número 283 anuncia para el día 12 del presente, en Cieza, la subasta de pesos y medidas en el tipo de 5.000 ptas., por todo el año 1914

Se acuerdan los siguientes pagos:

A Francisco Lucas, por cristales para el Ayuntamiento, 9.19 ptas.

Papel de pagos al Estado por reintegros del reparto de rústica y pecuaria, 27.60 ptas.

Material de Secretaria del mes de Noviembre, 50 ptas.

Papel de pagos al Estado por reintegros «Aurora» 29.90 ptas.

Gastos de la Administración de consumos en el mes de Noviembre, 45.20 ptas.

Se acordó incluir en la lista de pobres a Pascual Hervás Ramos y a Cecilia Ruiz Sánchez.

El Sr. Alcalde da cuenta de una invitación de la Presidenta de las Hijas de María, para que asista el Ayuntamiento a la procesión que se celebrará el día 8: Se acuerda invitar a los señores Concejales.

El Sr. Aguado pide que se proceda a verificar las obras en el tendero de ropas del Lavadero público, conforme estaba anteriormente acordado.

El mismo señor propone que se analicen cuantitativa y cualitativamente, todas las aguas potables de Cieza.

Ambas mociones se aprueban.

Y... punto final.

¡Te admiro poeta!

A impulsos de una satisfacción inexplicable ordeno a mi pluma toaca, pero leal, que, sobre las cuartillas deje selladas cuatro líneas, con las que pueda dar a conocer a un poeta, mi admiración hacia él como tal, y, mi opinión acerca de sus bonitas poesías.

Este Sr, al que personalmente no tengo el honor de conocer, cuyo nombre es conocido por los lectores de este honrado semanario, J. A. Arnaldos, de Molina, es un poeta al que de veras admiro, pues si en sus poesías no encontramos lo que podemos hallar en las de un Campoamor, un Zorrilla, etc... si vemos un estilo, en ellas, como no lo

poseen otros poetas a los que la prensa ha dado en subirlos a la cúspide de la literatura, pero que verdaderamente no es para tanto.

Si, tomamos a Villaesposa, Casero, Rueda, Zúñiga, cuyas poesías son, haciendo honor a la verdad, a demás de ingaciosas, deliciosísimas, pero en cambio hay otros que...

Y nada más, lectores, estas cuatro líneas han sido escritas en un momento de entusiasmo, de ese entusiasmo que sienten los hombres cuando en la pelea consiguen la victoria... y de esa satisfacción que se siente, cuando se lee una poesía, cuya lectura entusiasma al lector, el cual toda su atención la dedica solamente a aquéllo que lee, dejando escapar de sus labios las palabras de «éste es un poeta, así se escribe.»

Yo, humilde aficionado de la literatura desde estas columnas dirijo al poeta a que me refiero mi admiración más distinguida y le digo:

¡Te admiro poeta!—Así se escribe.

JUAN BERNAL PÉREZ.

De todas partes

EL BAILE CAUTIVO—La tendencia a entregarse a los placeres de la danza que domina a los jóvenes de todas las clases sociales, aumenta de día en día. El viejo vals, la caluca polca y la contradanza, que durante muchos años fueron el único repertorio de nuestros salones de baile, no son ya suficiente ni satisfacen los gustos modernos, y han tenido que ceder su puesto a bailes nuevos como el *Two step*, el *One step*, el *Tango* y el baile del oso llamado *Griszly*, pues el público, deseoso de bailar, pide constantemente variaciones. En el congreso de la danza que se celebró hace poco en París, se han ocupado los maestros de baile en determinar una danza para la estación venidera. La elección, según noticias de allí, ha recaído sobre el llamado «baile cautivo», consecuencia de la moda actual de las faldas más anchas, y aunque algo grotesco, puede bailarse con decoro, disponiendo de suficiente agilidad y gracia naturales. El «baile cautivo» se compone de seis tiempos pero el principal de todos es aquel en que el individuo coge, sin perder el compás y sólo con dos dedos de la mano izquierda, el pié derecho de su compañera por el tobillo, levantando la pierna un poco en suave arrastre hacia

